

8月19日[月]

日本代表として
いざ！アジアへ



▲市長は「活躍がみんなの励みになる。力いっぱい頑張る」と激励しました

東アジア競技大会ソフトテニス競技(中華人民共和国天津市「10/6~15」)に出場を決めた柴田章平さん(田原町出身)が、市長を尊敬訪問しました。柴田さんは「日本代表としてひとつでも多くのメダルを取れるよう頑張りたい」と意気込みを語りました。

8月30日[金]

自分との戦いで
限界に挑戦！



▲市長に大会への意気込みを語る丸井さん(写真中央)

アイアンマン70.3世界選手権大会(アメリカ合衆国ラスベガス「9/8」)に出場を決めた丸井英明さん(馬伏町)が市長を尊敬訪問しました。市長から「努力を積み重ねた結果。世界の強豪相手に全力を出し切って頑張るしてほしい」と激励を受けました。

9月2日[月]

世界の壁に挑む
目指すは優勝！



▲山本さんは、9月8日に行われた「2013トライアスロン伊良湖大会」Bタイプにも出場し、見事、初優勝しました

トライアスロン世界選手権大会(イギリス ロンドン「9/15」)に出場を決めた山本一博さん(長沢町出身)が市長を尊敬訪問しました。エイジグループと呼ばれる30~34歳の部に出場する山本さんは「世界で自分の力を試したい」と抱負を語りました。